
 

A TUTTI I LAVORATORI

OGGETTO: Rendiconto riunione Consiglio di Amministrazione O.N.A. Del 12.7.013

Cari Colleghi,
in data odierna si è svolto il Consiglio di Amministrazione dell'Opera Nazionale di Assistenza per i Vigili
del Fuoco.
I punti più rilevanti su cui si sarebbe dovuto deliberare riguardavano:

− Contributi assistenziali periodici (anni 2011 e 2012)
− Apertura Centri di soggiorno Cei al Lago e Montalcino.

Per  quanto  riguarda  l'erogazione  dei  contributi  periodici,  pur  apprezzando  la  volontà  di  procedere
speditamente  alla  attribuzione  degli  stessi,  al  fine  di  evitare  possibili  e  legittimi  quesiti  da parte  del
personale che percepirebbe, in tempi diversi, i contributi di che trattasi, abbiamo suggerito di procedere,
quanto meno, all'erogazione delle somme previste, per decorrenza annuale e per tutte le categorie (A – B
–  C),  con  inizio  di  quelli   per  l'anno  2011  auspicando,  comunque,  una  rapida  conclusione  anche
nell'erogazione dei contributi per l'anno 2012.
Sempre  sulla  questione  inerente  i  contributi  periodi,  abbiamo  messo  in  evidenza  un  discutibile
atteggiamento nei riguardi delle istanze presentate dal personale, e momentaneamente sospese, nell'attesa
della documentazione integrativa necessaria.
Durante  la  discussione,  è  emerso  che,  l'Ufficio,  non  è  in  condizioni  di  concludere,  in  tempi  brevi,
l'istruzione  delle  pratiche    per  le  sopraggiunte  normative  legislative,  che   impongono  la  massima
trasparenza sugli atti pubblici.
In considerazione di questo, abbiamo proposto, di iniziare a erogare i contributi delle pratiche già evase e,
contemporaneamente, l'emanazione di una circolare che spieghi al personale, in maniera dettagliata, le
motivazione che hanno causato tali  ritardi.  Questo al  fine di dare risposte ai  colleghi  che potrebbero
percepire il contributo in economico in tempi diversi . 

Sulla questione relativa ai Centri di Soggiorno, a seguito di quanto da noi richiesto nella riunione del
10.6.2013, ci sono stati forniti i dati delle adesioni riferite al mese di agosto 2013. A seguito di ciò, il
Presidente ha messo in votazione l'apertura dei  Centri di Cei al Lago e Montalcino. Tutti i rappresentanti
del  personale  hanno  votato  a  favore  dell'apertura  di  entrambi.  Avendo  invece,  la  maggioranza  del
Consiglio, espresso un voto contrario, i due Centri non saranno messi a disposizione del personale. A
questo punto, stigmatizzando tale decisione, abbiamo chiesto che, nelle due Strutture, sia garantito un
puntuale e continuo servizio di guardiania.

Con l'impegno a tenervi puntualmente aggiornati, porgiamo cordiali saluti.

Roma, 12 luglio 2013
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